
Врач – не просто профессия, а образ жизни

В рамках акции «Сохраняя память» МО Звездное организовало 
покраску дотов, расположенных на территории округа.

Силами подростков молодежного объединения «Лидерский 
клуб Санкт-Петербургского государственного бюджетного учреж-
дения  «Молодежно-подростковый центр «Московский» 4 и 5 мая 
была произведена покраска под руководством Михаила Варфо-
ломеева.

15 лет местному самоуправлению

Арнт Надежда Васильевна – 
врач акушер-гинеколог, депутат 
МО Звездное, член комиссии по 
жилищно-коммунальному хозяй-
ству и благоустройству и комиссии 
по финансам, бюджету и собствен-

ности. Нелегкая и ответственная 
работа в сфере здравоохранения – 
это основное и любимое дело всей 
жизни. Более тридцати лет ста-
жа подтверждают высокий уро-
вень компетентности этой замеча-
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тельной женщины. За ее плечами 
многолетний труд в дневном ста-
ционаре поликлиники, родиль-
ном доме, гинекологическом от-
делении. И вот уже последние 10 
лет Надежда Васильевна прини-
мает своих пациентов в женской 
консультации. Сама Арнт коммен-
тирует: «Мне моя работа безумно 
нравится. Сопровождая беремен-
ных в течение всего срока, через 9 
месяцев я вижу плоды своего тру-
да. Вы не представляете, какое это 
счастье – видеть сияющие лица мо-
лодых мамочек на руках со своими 
детьми! Поэтому, даже не смотря 
на рутинную работу, связанную с 
заполнением медицинских карто-
чек, справок и прочих документов, 
в больницу я хожу с удовольстви-
ем и, самое главное, получаю удо-
влетворение от того, что в моих си-
лах помогать людям». К Надежде 
Васильевне нередко приходят бла-
годарные мамы со своими детьми. 
Подчеркну, что на одном участ-
ке Арнт работает уже 10 лет, и не 
трудно догадаться, что в некоторых 
семьях с ее помощью вырос далеко 
не один ребенок.

Общественная деятельность еще 
со студенческой скамьи привлека-
ла гостью нашей рубрики. Поэто-
му, когда ее избрали муниципаль-
ным депутатом, окружающие не 
были удивлены. «Как мне кажет-
ся, наша жизнь не совсем «благоу-
строена», всегда есть ряд проблем, 
которые волнуют жителей больше 
всего, – поясняет Надежда Васи-
льевна, – с моей стороны есть же-
лание помочь людям. Так почему 
бы не совмещать приятное с по-
лезным?» В качестве примера, за 

период выполнения депутатской 
деятельности силами местной ад-
министрации МО Звездное пре-
образилась в лучшую сторону 
территория вокруг женской кон-
сультации на пересечении улиц 
Орджоникидзе и Ленсовета. 

Надежда Арнт: 
– Пусть это не лично моя рабо-

та, тем не менее, я ощущаю себя 
причастной к некоторым действи-
ям, которые предпринимаются ор-
ганами местного самоуправления. 
Основным шагом на пути к улуч-
шению жизни наших горожан яв-
ляется, в том числе, мое активное 
участие в деятельности муници-
пального совета и принятии ре-
шений.

Огромную работу эта женщина 
проводит и со своими избирате-
лями. На своем территориальном 
участке, который она обслужива-
ет, проживает большое количе-
ство жителей, которые одновре-
менно являются и ее пациентами. 
Такими политически активными 
людьми являются представители 
старшего поколения. В беседе ре-
шаются, как всегда, насущные про-
блемы, связанные с самыми раз-
ными сферами жизни (установка 
дверей, вопросы, связанные с пен-
сией, уборка и озеленение дворов 
и т.д.). «Таким людям очень нужно 
общение – и это тоже часть моей 
депутатской работы», – уточняет 
Надежда Васильевна. 

Безусловно, большую часть 
времени Арнт  проводит  вне 
дома. А те оставшиеся свобод-
ные часы, предназначены для 
чтения книг и походов в театры 
и на концерты любимых испол-

нителей. Художественную лите-
ратуру предпочтительно читать, 
держа в руках живую книгу, а вот 
к огромному количеству специа-
лизированной медицинской ли-
тературы и научно-популярных 
статей удается получить доступ 
только через интернет.  

Кроме того, в нашем городе про-
водится много профессионально 
ориентированных мероприятий, – 
это круглые столы, семинары с це-
лью развития науки и профессио-
нальных навыков и знаний, обме-
на опытом. Надежда Васильевна 
всегда с большим желанием и 
удовольствием их посещает в ка-
честве эксперта в одном из самых 
важных направлений медицины.  

Эта достойная женщина, кроме 
всего прочего, является прекрас-
ной матерью двоих детей и счаст-
ливой женой. Со своим мужем она 
вместе уже 34 года. Надежда Ва-
сильевна искренне любит свою се-
мью, в которой царит взаимопони-
мание и уважение.

От себя хотелось бы отметить, 
что в этом человеке есть что-то за-
вораживающее, она моментально 
располагает к себе, отсюда понят-
но, почему такое количество граж-
дан обращаются к Надежде Васи-
льевне за помощью. Сочувствие и 
понимание вместе с живостью и 
искрой в глазах, честность и ду-
шевность, жизнерадостность и го-
товность выслушать тех, кому это 
необходимо, – все это сочетается 
в одном человеке. Вот так повезло 
сотрудникам МО Звездное рабо-
тать с такими депутатами.

Дарья ГАНЮШИНА 
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